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 ------ Aos dez dias do mês de junho do ano de dois mil e dezasseis, reuniram-se pelas dezassete horas e trinta 

minutos, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da 

Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de 

trabalhos: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações;----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Ponto três – Propostas;-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Foi lida a ata número onze do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade.---------------- 

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:-------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho.---------------------------------------------------------

----- Do Município de Almeirim:---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando oficio a solicitar a deslocação de um técnico da Junta de Freguesia para uma reunião de trabalho com 

o Serviço de Contabilidade da CMA, para agilizar os procedimentos para iniciar o funcionamento do “Espaço do 

Cidadão”. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Da Escola Básica dois, três Fazendas de Almeirim:-----------------------------------------------------------------------------

---- Enviando convite para o Arraial Popular de encerramento do ano lectivo.----------------------------------------------------- 

---  Esteve presente a Presidente. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

--- Da Isabel Maria Correia: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Enviando email a informar da realização do Encontro Eco-Escolas no dia seis de Junho no Parque das Merendas 

de Raposa, com a presença de todas as Educadoras, Assistentes Operacionais e crianças do Agrupamento de 

Escolas de Fazendas de Almeirim.------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---  Do Rancho Folclórico “os Camponeses” da Raposa: --------------------------------------------------------------------------

---- A solicitar transporte para deslocar os seus dançarinos a São João do Campo – Coimbra, no dia treze de Agosto 

e para o dia vinte de Agosto a Martinchel – Abrantes. -----------------------------------------------------------------------------------

---  O Pedido foi deferido e comunicado aos interessados. ----------------------------------------------------------------------------- 

---- Da Municipe Virgínia Quitéria D’ Oliveira: ------------------------------------------------------------------------------------------

---- Apresentando requerimento a solicitar autorização para a transladação da ossada de Jesuina Oliveira, do coval 

número duzentos e quarenta e nove para o coval número cento e quarenta e três, onde está sepultado Flausino 

Francisco Marques. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- O Executivo analisou o pedido e aprovou-o por unanimidade, dado o mesmo estar em conformidade com a Lei. -

----- A decisão foi comunicada à requerente. -----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Gabinete do Secretário do estado da Administração Interna: ----------------------------------------------------------

---- Enviando ofício com pedido de colaboração para a distribuição de folhetos informativos relativo à carta por 

pontos. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Rotary Club de Almeirim: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando Convite para todo o Executivo para o décimo terceiro aniversário – transmissão de tarefas. ---------------
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------- Do Grupo Caminhada Andanças Dois Mil e Dezasseis: ---------------------------------------------------------------------

-- ----  Enviando email a solicitar dormidas para o dia vinte cinco de Julho. --------------------------------------------------------

-------- O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. -------------------------------------------------------------------------

--- 

----  Do Clube Aventura Juvenil da Raposa: ---------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email a solicitar o empréstimo de duas mesas compridas para utilizar na tasquinha da Festa de 

Raposa. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- O pedido foi deferido. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Da  UFCA: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email a solicitar apoio para a aquisição de troféus para o Torneio Almeirim Cup. ------------------------------

---- O Executivo analisou o pedido e dado o reduzido orçamento da autarquia, o mesmo foi indeferido. -------------------

---- Do CADCA: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando o programa da décima taça de Karaté Cidade de Almeirim, primeiro internacional. ---------------------------

----  Do Núcleo Distrital de Santarém da EAPN PT ( Rede Europeia Anti-Pobreza) :----------------------------------------

---- Enviando email informativo do Workshop “Regras e Limites” com a Drª Cristina Nogueira Fonseca a realizar no 

dia catorze de Junho no auditório do Estádio Municipal de Almeirim. --------------------------------------------------------------- 

---- Da Jodrax:--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando ofício a informar que irá proceder à revisão dos valores do Contrato de Assistência Técnica. -------------- 

---- De Vasco Carvalho: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Enviando email a informar da VI Gala do Footkart a realizar no dia doze de Junho no Cine Teatro de Almeirim. 

Mais informa que será uma Gala Solidária em prol do Crial. ---------------------------------------------------------------------------

---- Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa: --------------------------------------------------------------------------

---- Enviando ofício a solicitar a sala de reuniões da junta de freguesia para realização de uma reunião no dia um de 

Junho. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- O pedido foi deferido. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- De Gonçalo Neves, em representação dos Tigres do Pedal:------------------------------------------------------------------

---- Enviando email a solicitar a arca frigorifica pequena. ------------------------------------------------------------------------------- 

---- O pedido foi deferido. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Da Confraria Gastronómica de Almeirim: -------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando convite para a apresentação oficial do Festival da Sopa da Pedra e do Petisco dois mil e dezasseis. ----

---- Da Comissão de Festas de Santo António de Raposa: ------------------------------------------------------------------------

--- Enviando Ofício a solicitar a colocação de mesas no espaço junto à fonte luminosa, para a realização do mercado 

das tralhas. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. ----------------------------------------------------------------------------- 

-----Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto de ordem de trabalhos informações.---------

---- Da Presidente da Junta:-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A informar que o autocarro já fez a inspecção e que passou sem nenhum averbamento. --------------------------------

---- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A informar que o executivo reuniu com o Presidente do núcleo dos Combatentes de Santarém para organizar o 

evento de Homenagem aos Combatentes. -------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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---- A informar que no dia oito de Junho acompanhou o Srº Primeiro Ministro na visita à Feira da Agricultura em 

Santarém. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos – Propostas -------- 

----  Da Presidenta da Junta: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A propor o décimo nono Encontro do Idoso para o próximo dia trinta de Julho, com inicio às doze horas e trinta 

minutos e termino às vinte horas e trinta minutos, sendo o seguinte programa: almoço, seguido de animação com o 

Grupo de Baile Fernando Campos e um momento de Fados, pela tarde entrega de lembranças aos idosos e 

convidados, terminando com um jantar. Sendo o transporte assegurado pela Junta de Freguesia. -------------------------

---- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- A propor que seja feito requisição do serviço para o almoço, ao Salão Moinho de Vento e requisição do serviço 

para animação da tarde a Fernando Campos Silva. -------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente da Junta:------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A propor que seja atribuído um subsídio ao Clube Aventura Juvenil no valor de mil Euros, para fazer face às 

despesas de deslocação, inscrições e suplementos dos seus atletas, uma vez que o Clube não utilizou os 

transportes da junta. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- O executivo analisou a proposta e aprovou-a por unanimidade. ----------------------------------------------------------------- 

------ Do Tesoureiro da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A propor que seja feita uma alteração orçamental na despesa, reforçando as rubricas: zero um zero três zero 

nove zero um, com mil euros; zero dois zero um zero oito, com quinhentos euros; zero dois zero um quinze, com mil 

e quinhentos euros; zero dois zero dois zero três zero um, com setecentos euros; zero dois zero dois doze, com mil 

seiscentos e cinquenta euros; zero dois zero dois dezanove, com duzentos euros e quarenta e nove cêntimos; zero 

dois zero dois vinte e cinco, com mil oitocentos e cinquenta euros e deduzindo esses valores nas rubricas: zero dois 

zero um zero cinco, com duzentos e cinquenta euros; zero dois zero dois zero três zero dois; com dois mil euros; 

zero dois zero dois zero três zero três, com mil euros; zero dois zero dois dez, com mil seiscentos e trinta e três 

euros e noventa e um cêntimos, zero dois zero dois quinze, com quatrocentos e cinquenta euros; zero dois zero dois 

dezassete, com quinhentos euros; zero dois zero dois vinte zero um, com mil duzentos e sessenta e seis euros e 

cinquenta oito cêntimos; zero seis zero dois zero três zero cinco zero quatro, com trezentos euros. ----------------------- 

----  A proposta foi aprovada por unanimidade.------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e trinta minutos, redigindo 

eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. - 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 

 
 


